
カテゴリ ご意見・ご提案内容 回答 担当部署

道路整備

（舗装修繕）

近年、大型車が増え車両走行部に重荷がかかり道路舗装

の表面に陥没やくぼみ、線状の亀裂が入っている箇所が

多く見受けられる。早く修繕してほしい。

交通量が多く舗装の痛みが激しい路線を中心に舗装修繕を進めてい

ます。本年度は約7㎞の舗装打ち換えを行っています。また、区画

線（白線）についても、14kmの引き直しを実施しています。来年

度においても積極的に道路整備を行っていきます。

土木課

加西病院

（新病院建設）
新病院の移転場所について

・アクセスしやすく造成コストが低い場所

・ 開発にかかる関係法令の基準を満たすことができる場所

・ 農振法、農地転用への規制が少ない土地であること

・ 用地買収がスムーズに進む一定以上の面積が確保できる

・ その他、新たな市の構想「メディカルタウン構想」を実現可能な

場所であること等

以上の要件を兼ね備えた場所を選定することになります。

加西病院

学校再編 学校再編はあるのですか？

急激な人口減少の中、多様な人との関わりと学びの機会を確保し、

子どもと教職員、保護者、地域が一緒に成⾧できる教育環境を作る

ためには、学校再編は必要と考えています。しかしながら、小中学

校という地域拠点を失う地域の皆様の不安も理解しています。その

不安を解消していけるよう、引き続き地域の皆様と協議してまいり

ます。

教育総務課

公共施設
桜の名所である丸山総合公園の桜の木の害虫駆除をして

ほしい。

例年、５月と８月の年２回薬剤散布を行い維持管理に努めていま

す。害虫被害により夏までに７～８割が落葉しているとのご指摘か

ら、現場の状況を確認しながら対応に当たっていきます。
建築課
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環境
ビン回収のドラム缶が重くて大変です。プラスチック製

に交換してほしい。

各自治会からの「ドラム缶（プラスチック製ドラム缶）設置申請書」によ

り交換させていただきます。まずは自治会と相談してください。

プラスチック製ドラム缶は、金属製ドラム缶より小型で軽量となります。

設置・管理については、転倒防止等のご配慮をお願いします。

なお、設置費用等については、無償で交換します。

環境課

環境 北条町内のカラスの糞害が多い。

電力会社に依頼し、横尾第2交差点（すき家付近）の電柱の上に、撃退効果

装置を昨年10月に設置しました。糞害はほぼおさまっています。しかしな

がら、そこのカラスが他所へ移動し、新たな糞害が発生することも懸念し

ますので、引き続き電力会社・通信会社に鳥害対策を講じていきます。
環境課

カテゴリ 件数 割合

道路整備等 1 2%

公共施設 6 14%

加西病院 3 7%

公共交通 1 2%

子育て・教育 4 10%

学校再編 1 2%

まちづくり 2 5%

観光 2 5%

職員（接遇・研修） 3 7%

環境 2 5%

その他 17 40%

合計 42 100%

寄せられた意見の内訳（11/1～2/29）
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